

Isabelle GANCEL



©Isabelle Gancel

Isabelle intervient principalement dans le domaine des loisirs

Isabelle Gancel est chanteuse, elle encadre des chorales avec l'association Les Cordes sensibles, qui s'est donné pour missions la transmission du chant, ainsi que la création de spectacles et d'événements, d'œuvres musicales et poétiques.

Elle a un parcours atypique, qui lui permet de s'épanouir autant dans le répertoire lyrique que dans celui des chants du monde, deux domaines pour lesquels elle a suivi des formations spécifiques, travaillant autant la technique vocale que les harmoniques naturelles de la voix. Le chant lyrique lui plaît par son exigence, l'engagement qu'il demande et l'énergie vibratoire qu'il procure. Les chants du monde eux, sont affaire de découvertes, de sensations partagées avec des chœurs, des chanteurs et des chanteuses de divers pays.

C'est son expérience de chanteuse « tout terrain » qui nourrit le chef de chœur qu'elle est devenue, une pratique où elle trouve la joie de transmettre, et le plaisir de donner du souffle aux rencontres. Chacun trouve sa voix et sa place dans le groupe : elle travaille à faire progresser les individualités, mais aussi à créer l'émotion collective, savant équilibre d'expression individuelle et d'harmonie. En conjuguant les personnalités, on aboutit à un son commun riche des timbres de tous et toutes.

Amoureuse d'un chant vibrant, elle aime transmettre de voix à voix, vivre et faire vivre ces expériences : se retrouver, rire, échanger, et chanter comme on respire.

Contact :

contact@lappas.fr

cordessensibles@lappas.fr